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本日の委員会に付した案件

   議会報告会について

開 会   ９時２５分

閉 会  １０時４３分



○委員長（金子恵委員）

皆さん、おはようございます。定足数に達しておりますので、本日の議会広報広聴常

任会を開会いたします。今日は最終的な資料の確認と、それと１８日、あさって回す議

会報告会の自治会チラシ、それと最終的なポスターのちょっと変更がございましたので、

そこの確認等を順次、行っていきたいと思うんですけれども。お手元にお配りしており

ます、この議会報告会の資料がとりあえず、数字とかを確認した後の最終的な資料とな

るんですけれども、前回と大幅に変わった所というのは、数字的な所の確認とか、あと、

班ですね、そういうもので。あとは、皆さんの方から、何か気づきがございましたら、

ご意見を賜りたいと思いますけれども、資料の確認もあろうかと思いますので、しばら

く休憩します。 

（暫時休憩） 

○委員長（金子恵委員）

休憩を閉じて、委員会に戻します。資料の方ですが、総務文教常任委員会の方の資料

に条例等の部分が抜けているというところで、そちらの方は喜々津委員長そして広報広

聴の正副委員長で資料づくりを再度いたしまして、最終的に議長に確認をしていただき

まして、最終的な資料としたいと思います。議運の方ですけれども、議会運営委員会の

今回、お示しした分の８ページになりますが、議会改革今後の取り組みというところで、

全議員がなかなか説明がしにくい部分もあるというところで、こちらの方は完全にこの

ページ自体を削除ということでさせていただきます。最終のページですけれども、以前

より報告会の住民の方の意見で、所管事務調査等の資料を添付してほしいということで

したので、所管事務調査、そして視察の受け入れが増えておりますので、こちらの方の

一覧表を最終ページとして載せたいと思います。最終的に資料としては、今回、お示し

をしました資料。そして、委員長からいただいている報告書、報告会に対する資料です

ね。それと、議運の委員長からいただいております議会の資料。それを添付して、１冊

にいたしまして、今回の報告会の議員の手元資料にしたいというふうに考えております。

チラシの方ですけれども、こちらの方が早急に作成をしまして、１０か所。昨年までの

８か所プラス、町民体育館、社会福祉協議会、福祉センターですね、こちらの方２か所

含め１０か所。各議員にお願いしましたので、貼りに行っていただく作業がございます

けれども、その点はよろしくお願いしたいと思います。各議員にお願いする報告会のチ

ラシ等ですけれども、こちらの方は、ポスターの縮小版と回覧に回す予定にしておりま

した分の、回覧の枠を外しました分を各１０枚ずつ各議員のボックスに入れておきます

ので、そちらの方、各議員によって配付をしていただくと。そちらの方はファクスの方

で、お願いを事務局の方からしていただきたいというふうに考えております。手話通訳

の方ですけれども、こちらの方は事務局の方で資料を手話の方に事前にお渡しをして、

見ていていただくということで、事務局に一任をしたいというふうに思っております。

議会だよりの配布ですけれども、今回は資料としては使用しないということに決まって



おりましたので、ご自由にお持ち帰りくださいということで資料数と同じだけの議会だ

よりを各開催場所に置いておくということにしたいと思います。そして、他の班の資料

に関してですけれども、こちらの方は、各班、確認が出来次第、各議員に手元資料とは

別に、お配りをするということにしたいと思います。報告会の記録係、報告会の後の報

告書作成の分ですけれども、まず、記録係の方に１時間の質疑応答分の資料を、２月１

日にまちづくりの委員会がございますので、それまでに提出をしていただいて、それを

報告書案としてまとめますので、そちらの方を委員会の方で、再度確認をして、それで

了となれば、議長の方に報告書として上げたいと思うんですけれども、その前に多分、

いつもで行けば全員協議会で３月議会の最初の全員協議会で皆さんにお示しをして、そ

れを最終的な報告書にしたいと思いますので、事前にちょっと委員会を開きたいと思っ

ているんですが、皆さんからの記録係の分をいただいて、それをまとめた後の委員会と

なると、同じくちょっと日程を私もいただきたいと思いますので、２週ですね、６日の

週であれば、もう作り上げますので、その週か、その週でなければその翌週ぐらいにと

いうふうに思っておりますけれども、日程等の調整をしたいと思いますが、しばらく休

憩します。 

（暫時休憩） 

○委員長（金子恵委員）

休憩を閉じて、委員会に戻します。最終的な報告書案をお示しして、皆様に協議して

いただきたいと思います。その日程を２月９日９時半から、この委員会をまた改めて開

催をいたしまして、その時に行いたいというふうに決めたいと思いますけれども、よろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは次回は、２月９日に委員会を開催ということでお願いいたします。他に皆様

から何かございませんか。無いようでしたら、本日の議会広報広聴常任会を閉会いたし

ます。皆様お疲れ様でした。 

（散会 １０時５４分） 

委員長 


